

30-N: ELECCIONES AL PARLAMENTO VASCO

Abogó en San Sebastián por un acuerdo «entre las fuerzas políticas vascas y las estatales»

Carrillo: «Ningún gobierno democrático puede aceptar una negociación con ETA»

San Sebastián (DV). — «Ningún gobierno democrático puede aceptar establecer una negociación política con ETA. Aunque es una organización que tiene un cierto consenso social nada pequeño en Euskadi, no es un ejército que ocupa territorio, sino grupos que practican el terrorismo y yo no concibo que un estado democrático negocie con grupos que practican el terrorismo», manifestó ayer en San Sebastián Santiago Carrillo, quien llegó a la capital donostiarra para defender la candidatura del PC-EPK, en presencia de Ignacio Latierro, secretario general de EPK. «A mí me parece que la negociación que hace falta en Euskadi es de índole política entre las fuerzas vascas y las fuerzas estatales, que se oriente a dar toda latitud posible a la aplicación de una política de autonomía en Euskadi de manera que termine el hecho de que la presencia del Estado español aparezca más fuerte en Euskadi que la presencia de las instituciones vascas, para que aquí los que manden sean los vascos».

Santiago Carrillo se refirió a la preocupación —anteriormente expuesta en Vitoria— de que estas elecciones vayan a constituir un enfrentamiento entre nacionalistas vascos y nacionalistas españoles, como si no hu-



Carrillo dio una rueda de Prensa en San Sebastián. (Foto Postigo).

biera más que estas dos opciones». Y afirmó que «la solución del problema vasco no puede ser otra que un acuerdo entre las fuerzas democráticas vascas y las fuerzas democráticas estatales, acuerdo que rescite el espíritu de aquel pacto constituyente del que salió el Estatuto de Guernica, el cual contempla toda una serie de competencias que la cicería del Gobierno central todavía no ha traspasado al Gobierno Vasco».

El líder de AP celebra hoy su 64 cumpleaños en campaña por el País Vasco

Fraga: «Las encuestas dan la tercera parte de lo que sacaremos, porque CP se cotizará a la alta»

Vitoria (Efe). — El líder de Coalición Popular, Manuel Fraga, declaró ayer que «las encuestas siempre nos dan la tercera parte de lo que vamos a sacar», en respuesta al último sondeo hecho público por el Gobierno Vasco. Fraga añadió que «el día 30 se podrá ver como CP se cotiza a la alta; y quienes tienen interés de que se cotice a la baja se van a quedar con las ganas y con los dientes muy grandes».

El presidente de AP, que estuvo acompañado por el eurodiputado Carlos Robles Piquer, visitó ayer por la mañana la localidad alavesa de Amurrio, donde tuvo la oportunidad de escuchar por boca de los agricultores y ganaderos del Valle de Ayala, los problemas que afectan a este sector. Fraga inició su paseo por Amurrio visitando diversas tiendas de la localidad y contrarrestó el frío matinal tomando un café cortado y pastas.

Los seguidores de Fraga, a quien se dirigen utilizando el apelativo de «Don Manuel», tuvieron la oportunidad de felicitar con adelanto al líder de AP, que hoy cumple 64 años. Fraga recibió como regalos un libro sobre la tierra de Ayala y unos quesos artesanales de la zona, de los que dijo «animan el cuerpo y el espíritu».

Tras una breve disertación en la que afirmó que «los intentos de falsificar nuestra historia son imposibles», el presidente de AP, que ayer también repartió claveles, volvió a recorrer algunas calles de Amurrio. Entre saludo y saludo, Fraga, refiriéndose a futuros pactos postelectorales, manifestó que «nosotros estamos dispuestos,

dentro de la doctrina tradicional del servicio al País y del mal menor, a cooperar en cualquier solución constructiva, naturalmente excluyendo de ella a los violentos y a los hipócritas que les apoyan».

Desde Amurrio, Manuel Fraga se dirigió a Arceniega donde, tras visi-

tar una fábrica de papel, celebró un almuerzo de hermandad. Anoche, las nuevas generaciones de AP de Vizcaya celebraron con Fraga una fiesta en Bilbao con motivo del cumpleaños del presidente de este partido.

Satisfacción por el mitin del Victoria Eugenia

Ordóñez: «Hay que romper las cadenas del miedo»

San Sebastián (DV). — Gregorio Ordóñez, concejal por AP en el Ayuntamiento de San Sebastián y candidato número 3 por Guipúzcoa, aseguró ayer en Rentería que «me he cansado de repetir durante la campaña que hay que romper las cadenas del miedo, hay que poder recuperar la libertad de poder decir lo que uno piensa en los montes y valles de nuestra tierra». Según Ordóñez, «después del llenazo que tuvimos en el teatro Victoria Eugenia, hay que tener la esperanza de que ETA y sus bufones callen, hay que asumir el compromiso que la sociedad vasca exige a los partidos políticos: la paz como primer objetivo, sin condiciones ni matices». Por último, indicó que «la gente está cansada de oír palabras y no ver hechos» y «nosotros llamamos a cada cosa por su nombre y a los miembros de ETA banda de

criminales».

José Eugenio Azpíroz, primer candidato por Guipúzcoa, aseguró que «están hablando mucho los partidos políticos del problema institucional en el País Vasco, del desarrollo del Estatuto, de las competencias sin transferir, pero antes hay que hablar del padre de familia condenado al paro, del hijo que quiere dejar de ser una carga y no encuentra su primer empleo, de la falta de incentivos para las personas emprendedoras, en definitiva, de recuperar el bienestar perdido de nuestra tierra y sacar de la desesperanza a nuestra sociedad».

Azpíroz resaltó que «la asistencia masiva, como nunca antes había ocurrido, al mitin del Victoria Eugenia, es síntoma claro de que el 30 de noviembre en Guipúzcoa obtendremos un buen resultado electoral».

IÑAKI ESNAOLA JON IDIGORAS IÑAKI PINEDO
J.F. ARRIAGA DORIS BENEGAS

MITIN

HOY

DONOSTIA

VELODROMO DE ANOETA a las 5

vota

HERRI BATASUNA

